
おわりに二

　複合構造研究部会の活動も、丸4年が経過した。　担当委員の多くが4年間

継続して委員を務めてくれたお陰で、44回の委員会と4回の親睦会を通し、

ここに研究成果をまとめることができた。

法人各位の御協力に対し、感謝する次第である。

今後は、この成果をより発展させるべく努力する所存である。　関係各位の御

支援をお願いする次第である。


